

Sportfreunde-Ehrungen



DINKELSBÜHL (pit) – In der Jahreshauptversammlung der Sportfreunde Dinkelsbühl wurden aktive Spieler und langjährige Mitglieder ausgezeichnet. Eine Auszeichnung vom Bayerischen Landessportverband gab es für 20jährige Mitgliedschaft für Andreas Burkhardt, Gerhard Keidel, Stephan Maciol, Helmut Müller, Gertrud Rosenecker, Rolf Schmidt, Rita Schwarz und Horst Liewald. Für 25 Jahre wurden Helmut Schwarz, Peter Estner (auf dem Bild), Hans Meier, Robert Kolb, Rainer Immerzeder und Karl Immerzeder ausgezeichnet. Urkunden bekamen aktive Spieler für ihre Einsätze. Helmut Müller absolvierte 400 Spiele, Jürgen Beck und Andreas Pechan kommen auf 300, Rainer Früh, Uwe Köber und Jürgen Schmid auf 200 Spiele. Bei 100 Spielen trat Roland Zieher bisher in den Farben der Sportfreunde an. Foto: Hunzinger